



**Provincial/Territorial Staff Call / Appel du personnel des P/T
October 10 octobre - 11:30 AM EDT/HAE ([Zoom](#))**

Minutes

1. Welcome and Land Acknowledgement

2. Staff Update

- Carla Lockword Garrido (Part Time) – Administration and all programs
- Program Coordinator hiring
 - Hope to advertise for the position in the next month or so with hopes that starting time would be early in 2025

3. Strategic Planning

- Benoit Girardin has presented a draft to the BOD
- Development of the plan started late 2023
- Several meetings both virtually and in person with staff and Board
- Virtual and written consultations with PTSOs, Eds, Presidents, ODC, Umpires, National Team Coaches
- Next step is to have draft final version presented at AGM with Q and A session to follow during the initial kickoff session Friday morning

4. Annual General Meeting

- 2024 Draft Agenda - Attached
- Softball Premier TV
 - Will be present at the AGM for video/social media posts and bringing a live feed to our Hall of Fame banquet
- Boulevard Travel and Fundraiser
 - Presenting at AGM and will contribute to our Scholarship fundraiser at the end of their session. Bring cash!
- SPN Opportunity Thursday afternoon
 - Tom from SPO and Trish from SPN will be available Thursday afternoon for discussion about their partnership. They are also available for individual meetings if P/Ts are interested.

5. Canadian Championships

- 2025/26 available Championships
 - 2025 Dates/Locations are up to date on the website.
 - 2025 U17 Boy's is still open and we are actively looking for a host.
 - Bids for 2026 opened on October 1st.
 - Bids have been received for U15 Girls, U17 Girl's and U19 Women's.
 - Expecting a bid for Women's Fast Pitch soon.

- Canada Summer Games impact in 2025
 - CSG and Canadian Championships age categories are now lined up.
 - 2025 U20 Men's Canadians in Saskatoon should not be impacted with over two weeks between Canadians and CSG.
 - We expect potentially more teams at U20 Men's as some provinces may send their teams to prepare ahead of CSG.
 - We are potentially expecting less teams at U19 Women's (especially from the East) given the fact there is less than a week between Canadians in Surrey and CSG in St. John's.
 - There were 21 teams at U19 Women's in 2024. Even with less teams potentially attending, we still think there will be enough athletes/teams available to hold the event.
 - The impact of the Canada Summer Games on Canadian Championships will be discussed further at the AGM next month. Please be prepared to share your CSG Team and club team's plans.

6. Safe Sport

- Youth Protection Policy and Webinars
 - Updates to the Youth Protection Policy to include protection for minors in various circumstances, such as locker rooms and travel will be available shortly. Waiting on translation.
 - Announcement of a series of webinars in conjunction with the SDRCC to support P/T organizations, with plans to run these workshops for organizations to aid in managing disputes and providing clear support processes.
- Sideline Learning
 - Mention of a multi-year agreement with Sideline Learning to track Safe Sport requirements and create a database of misconduct suspensions at the P/T, NSO and Canadian Championship levels.
 - Encouragement for PTs to upload current suspensions to the central database once available.
 - Email being sent out to members regarding a new organization tracking requirements, ensuring it is not mistaken for junk mail.

7. U15 Women's National Team – plan and impact on younger ages

- In the summer of 2024, the WBSC announced a U15 World Cup to be held in Italy in the summer of 2025, though exact dates are still unknown.
- To participate, teams must qualify through the WBSC Americas region, which includes North, Central, and South America. The location and timing of the qualifying event are also uncertain but are likely to be in spring 2025.
- To prepare, U15 ID camps have been launched in BC, ON, QC & NB, with more locations to be announced. Athletes born in 2010, 2011, and possibly 2012 are eligible.

8. Learn To Play

- Tim Hortons
 - For the 2025 season, the Learn to Play program will operate the same as last year
 - Cassidy will send all P/T's a document explaining the process
- Blue Jays Foundation and Challenger Program
 - The Jays Care Foundation has great programming to promote to your membership
 - For more information regarding Challenger Baseball, you can [click here](#)

9. B5 Update

- Softball Canada has B5 kits in stock and available for purchase
- The price list has been updated to be more cost effective and will be emailed to P/T's

10. Other Business

Compte-Rendu

1. Accueil et reconnaissance du territoire

2. Présentation des nouveaux membres du personnel

- Carla Lockword Garrido (temps partiel) – Administration et tous les programmes
- Poste de coordinateur(trice) de programmes
 - On planifie de le postuler dans le prochain mois avec l'objectif que la personne commence au début de 2025.

3. Plan stratégique

- Benoit Girardin a présenté le brouillon au conseil
- Le développement du plan a commencé à la fin de 2023
- Plusieurs rencontres virtuelles et en personne ont eu lieu avec le personnel et le conseil
- Consultations virtuelles et écrites avec les OPTS, directeurs/directrices généraux, présidents, CDO, arbitres, entraîneur(e)s des équipes nationales
- La prochaine étape est d'avoir la dernière version (brouillon) présentée à l'AGA avec une session question/réponse lors de la session d'ouverture le vendredi matin

4. Assemblée générale annuelle

- Brouillon de l'horaire 2024 – En pièce jointe
- Softball Premier TV
 - Sera présent à l'AGA pour des entrevues vidéos/médias sociaux et faire la diffusion en direct du banquet du Temple de la renommée
- Levée de fonds Boulevard Travel
 - Présentera à l'AGA et contribuera à notre levée de fonds pour les bourses d'études à la fin de leur session. Apportez de l'argent!
- Discussion SPN le jeudi après-midi
 - Tom de SPO et Trish de SPN seront disponibles jeudi après-midi pour discuter de leur partenariat. Ils sont aussi disponibles pour des rencontres individuelles avec les P/T's si qu'elles sont intéressées.

5. Championnats canadiens

- Championnats disponibles 2025/26
 - Les dates/endroits de 2025 sont à jour sur le site web.
 - Le Championnat U17 masculin de 2025 est encore ouvert et on cherche activement pour un hôte.
 - On accepte les candidatures pour les Championnats de 2026 depuis le 1^{er} octobre.
 - Des soumissions ont déjà été reçues pour le U15, U17 et U19 féminin.
 - On s'attend à une soumission pour le féminin (balle rapide) prochainement.
- Impact des Jeux du Canada en 2025
 - Les catégories d'âge des JDC et des Championnats canadiens sont maintenant alignées.
 - Le Championnat U20 masculin de 2025 à Saskatoon ne devrait pas avoir d'impact avec plus de deux semaines entre le canadien et les JDC.

- On s'attend potentiellement à plus d'équipes au U20 masculin puisque certaines provinces pourraient envoyer leurs équipes en préparation pour les JDC.
- On s'attend à potentiellement moins d'équipes au U19 féminin (surtout de l'Est) puisqu'il y a moins d'une semaine entre le canadien à Surrey et les JDC à St. John's.
- Il y avait 21 équipes au U19 féminin en 2024. Même s'il y a un potentiel d'avoir moins d'équipe, on pense toujours qu'il y aura assez d'athlètes/équipes disponibles pour tenir le Championnat.
- L'impact des Jeux du Canada sur les Championnats canadiens sera discuté plus profondément à l'AGA le mois prochain. Soyez prêt à discuter les plans de vos équipes des JDC et de club.

6. Sport sécuritaire

- Politique de protection des jeunes
 - Des mises à jour à la politique de protection des jeunes comprendra la protection des mineurs dans plusieurs circonstances, tels que dans les vestiaires et lors du voyage seront disponibles bientôt. On attend la traduction.
 - Annonce d'une série de webinaires en conjonction avec la CRDSC pour soutenir les organismes P/T, avec le plan d'offrir ces ateliers aux organisations pour aider à gérer les disputes et fournir des processus de soutien clairs.
- Sanctions disciplinaires – partage d'information et ententes réciproques
 - Mention d'une entente multi-annuelle avec Sideline Learning pour suivre les exigences de Sport sécuritaire et créer une base de données de suspensions d'inconduite aux niveaux des P/T, ONS et des Championnats canadiens.
 - On encourage les P/Ts à ajouter leurs suspensions actuelles à la base de données centrale dès qu'elle est disponible.
 - Un courriel sera envoyé aux membres concernant les nouvelles exigences de suivi de l'organisation afin de s'assurer que ce n'est pas mal interprété comme un courriel indésirable.

7. Équipe nationale U15 féminine – plan et impact sur les âges plus jeunes

- Lors de l'été 2024, la WBSC a annoncé une Coupe du monde U15 qui aura lieu en Italie lors de l'été de 2025. Les dates exactes ne sont pas connues.
- Afin d'y participer, les équipes doivent se qualifier dans la région WBSC Amériques, qui comprend les Amériques du Nord, du sud et Central. L'endroit et les dates de l'événement de qualification ne sont aussi pas connues mais il est probable que ce sera au printemps de 2025.
- Afin de se préparer, des camps d'identification U15 ont eu lieu en C.-B., ON, QC et NB, avec d'autres endroits encore à être annoncés. Les athlètes nées en 2010, 2011 et possiblement 2012 sont éligibles.

8. Apprendre à jouer

- Tim Hortons
 - Le programme Apprendre à jouer sera opéré de la même façon que l'an dernier pour la saison 2025.
 - Cassidy enverra un document à toutes les P/Ts pour expliquer le processus
- Fondation Blue Jays et programme Challenger
 - La fondation Jays Care offre des excellents programmes que vous pouvez promouvoir à vos membres.

- Pour plus de renseignements concernant Challenger Baseball, [cliquez ici](#)

9. Mise à jour B5

- Softball Canada a des troussees B5 en stock et disponible pour achat
- La liste de prix a été mise à jour afin d'être plus abordable et sera envoyée aux P/Ts par courriel

10. Autres discussions